

# 麗 沢

発行：浦添市立港川中学校  
校長 山里 崇



【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで  
ねばり強くたくましい生徒  
スローガン  
We(I) can do it,step by step. 習慣が人をつくる



カラー版は学校 HP で閲覧を → <https://x.gd/EqWX8>

## 1 県中学校夏季総体選手激励会

7月11日(金)のオンライン朝会で、県大会出場チームの選手激励会を開催しました。地区夏季総体を勝ち抜いた10競技の団体・個人が、来る7月22日(火)からの県大会に駒を進めました。各競技の代表者が決意表明を述べ、生徒会と私から、出場選手にエールを送りました。選手団の皆さん、悔いの残らないよう全力尽くして頑張ってください。

以下に県大会出場競技、及び7月18現在で、先行開催により終了済みの競技結果もお知らせします。



- ・男子バスケットボール部
- ・女子バスケットボール部
- ・男子ハンドボール部
- ・女子ハンドボール部
- ・男子バドミントン部  
【団体】【個人】シングルス 1名  
ダブルス 2チーム
- ・女子バドミントン部  
【団体】【個人】ダブルス 1チーム
- ・女子テニス部  
【個人】シングルス、ダブルス 1チーム

以下、※先行開催により終了競技

- ・空手同好会  
県大会 団体組手 準優勝
- ・水泳同好会  
県大会  
女子 50m自由形 第2位
- ・柔道同好会  
県大会 個人女子 優勝



## 2 一学期無事終了

7月18日(金)の5校時に一学期終業式を行いました。7月に入り暑さが厳しくなっている状況を考慮し、今回もオンライン形式で実施しました。式では、各学年の代表が一学期の振り返りや二学期に向けた抱負、長い夏休みの期待等を述べてくれました。式終了後には、ながい夏休みの安心安全な過ごし方を生徒指導部より、浦添市教育委員会貸与タブレット端末の持ち帰りに関する諸注意や夏休みの過ごし方(安全指導)等を行いました。

いよいよ明日から40日間の長い夏休みに入ります。7月に入り沖縄でも35度を超える猛暑日が続き熱中症アラートが頻繁に発令されています。夏休み中も厳しい暑さが予想されます。くれぐれも体調管理をしっかりと、安全安心な夏休みを過ごしてください。そして、8月27日(水)には元気な姿で登校することを待っています。Have a good summer vacation、実り多い夏休みを!

※次に、各学年の一学期の振り返りの挨拶文を紹介します。

## 1年代表 KIさん

自分はこの一学期を通して挨拶の大切さと協力することの大切さを知りました。

入学式の日、クラス表が張り出されていてそこにたくさんの人が集まっていました。自分のクラスを確かめようとする時「仲の良い友達と同じ暮らすかな?」とか、「しゃべりやすく中のよくなりやすそうな人はいるかな?」と不安な気持ちで胸がいっぱいでした。そしてクラス表を見ると、仲の良い友達とは暮らすか離れていました。

そして入学式が終わりその後教室でオリエンテーションが行われました。担任の先生はとても明るく元気よく挨拶をしていました。すると、さっきまでの重い気持ちが少し楽になりました。自分も明るく元気よく挨拶を返すと気持ちがまた少し楽になりました。全校朝会で根間先生が言っていた「挨拶はリアル社会のログインボーナス」が、とても心に響きました。ゲームをしていてログインボーナスを受け取るのは欠かせません。リアル社会だと挨拶をすると新たな出会いがあり、その人と親しみやすくなったりします。ゲームで例えたらログインボーナスを受け取るだけで新たな見方がチームに加わるということです。でも仲間が増えてもコミュニケーションが取れなかったら意味がありません。そこで協力することが大切です。4月、学年レクでドッチボールをして最初にみんなで円陣を組みました。その後試合が始まる前みんな、「協力」「協力」と言っていました。それで自分も味方と協力することを心がけて試合に臨みました。そして味方とうまく連携を取れて味方が何人か相手をあてることができました。ですが試合は負けてしまいました。けどみんな協力して臨んだ試合だったのできっとみんな良い思い出になったと思います。

二学期は級長がかわるので、その級長がこのクラスをまとめやすくなるような雰囲気を、みんなでつくっていきましょう。

## 2年代表 MKさん

この一学期をふり返って、私たちは団結力のある学年だと感じました。

学年レクでは一人一人が積極的に行動したことで、とても楽しく、スムーズに進行することができました。また、授業中や休み時間などで困っている仲間がいればみんなで助け合う姿が多く見られ、仲間思いの学年だとも思いました。

一方で改善が必要だと思うところがあります。それは時間に対するケジメです。授業開始に間に合わなかったり、休み時間と授業中のメリハリがない場面も見受けられました。時間への意識が低いと学習機会が損なわれたり、周囲に迷惑をかけてしまったりすることがあります。

二学期は修学旅行という大きな行事を控えています。楽しい思い出をつくるためにも、これからは私たち一人一人が時間を守ることを意識し、行動にメリハリをつけて生活していきたいです。

3年代表 NSさん

今日私たちは一学期の終業式を迎え、共に過ごした日々を振り返る時となりました。

まず、一学期の反省点として挙げたいのは、中学三年生としての自覚が少し足りていないのではないか、という点です。時間のけじめをつけるということに関しては、二分前着席、一分前黙想が以前よりも守られていないように感じます。

そこで改善点として、自ら進んで行動する力を付けることが大切だと思います。一人一人が意識することによって、自分の行動に責任感を持つようになり、良い循環が生まれると思います。

二学期に向けての目標は、学力向上はもちろんのこと、精神的な成長も目指すことです。最高学年として、後輩たちの模範となるような行動を心がけ、学校全体の雰囲気を盛り上げていきたいです。また、運動フェスや合唱コンクールなどの行事にも積極的に参加し、クラスや学年、学校の団結力を高めることにも全力で取り組んでいきたいと思っています。

そして、私たち三年生にとって、二学期は受験に向けて本格的にスタートを切る大切な時期です。志望校合格という目標を達成するためには、これまで以上に努力する必要があります。そのために、夏休み期間中に基礎学力をしっかりと身につけ、二学期からは応用問題にも積極的に挑戦していきたいと思っています。また、過去問や模擬試験などを解いて、本番に向けた実践的な練習を重ねていきたいと思っています。

受験生の心構えとして、私は「諦めない心」を大切にしたいと思っています。受験勉強は長く辛い道のりですが、困難に立ち向かい、最後まで諦めずに努力することで、必ず成功に繋がると信じています。また、周りの仲間たちと切磋琢磨し、互いに励まし合いながら、目標に向かって進んでいきたいと思っています。

これから暑い夏休みに入りますが、生活のリズムを崩さず、しっかりと学習の準備を進めながら、有意義な時間を過ごしていきたいでしょう。



3 第38回「浦添市少年の主張大会」

7月4日(金)、浦添市男女共同参画ハーモニーセンターにおいてみだしの大会が開催されました。本校から1年生と3年生から各1名が出場しました。1年生の TS さんは「きもち」と題して、自らの言動を振り返り、中学校生活をよりよくするための気づきについて発表していました。また、3年生の TM さんは「自分を信じる心」と題して自分の個性を色々な体験を通して受け入れ、自信につなげたことを発表していました。

結果は、3年の TM さんが優秀賞、1年の TS さんが優良賞となりました。なお、優秀賞の TM さんは、9月3日の那覇地区大会に浦添市代表として出場します。地区大会での上位入賞を目指し、夏休みも練習がんばってください。



4 令和7年度太陽っ子短期留学派遣者決定

コロナ禍により停止していた短期留学派遣事業が久しぶりに復活しました。本校では、浦添市教育委員会の依頼により4月から派遣者の選定等に協力し、派遣者を推薦。この度7月4日(金)に、中央公民館にて「令和7年度太陽っ子短期留学授与式」が行われました。派遣されるのは、3年生 MH さん。部活動に取り組みながら短期留学派遣のための選考試験を見事突破し、夏休み中の3週間、アメリカの一般家庭で滞在して、異文化体験や国際交流を行うアカデミックホームステイプログラムに参加します。アメリカの地で多くの体験をし、夏休み明けには全校生徒の前で体験談を語ってくださいます。



7月下旬～11月上旬の主な行事

7/28(月)	三者面談①
7/29(火)	三者面談②
7/31(木)	リーダー研修
8/ 5(火)	学校閉庁日
～8(金)	すべての業務が休止となります
8/27(水)	登校日① 火5、月1, 2, 3 ※給食、清掃無し
8/28(木)	登校日②【国数英の実力テスト】 国テ・数テ・英テ・金5 ※給食、清掃無し
8/29(金)	二学期始業式
9/ 1(月)	～22日(月)教育実習
9/ 2(火)	全体朝会(表彰) 火1～4、金5
9/ 4(木)	旧盆(ウンケー) 教育相談(①～⑥) ～16(火)
9/ 5(金)	学校休業日 旧盆 部活動等一斉休み
9/28(日)	運動フェス(仮称)
9/29(月)	運動フェス振替休
10/1(水)	運動フェス(仮称)予備日 短縮開催予定
10/3(金)	高校入試説明会(配信 ～10/10) 通知票(前期)配布
10/10(金)	修学旅行説明会
10/14(火)	3年学力調査(国理英)
10/15(水)	3年学力調査(社数)
10/22(水)	3年定期テストⅡ(国理英)
10/23(木)	3年定期テストⅡ(社数)
11/2(日)	那覇地区駅伝競走大会(久米島)

保護者の皆様へ

今年度より、通知票配布が「前期・後期」の年2回となります(4月中旬に通知済)。一学期の学習の様子は三者面談でお知らせします。

